

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de noviembre de 2022

Médium: José Luis Sánchez Acosta

**PREGUNTA: MAESTRO, ¿CUÁL ES EL PROPÓSITO, CUÁL ES LA FINALIDAD DE LA REENCARNACIÓN?  
¿POR QUÉ TENGO QUE TOMAR NUEVAMENTE UN CUERPO Y LUEGO OTRO Y LUEGO OTRO?}**

**CADA HERMANO TIENE UN PROPÓSITO Y ESE PROPÓSITO HACE ALGO COMO REPETITIVO, PERO SIEMPRE ES POR SU CONSCIENCIA, SIEMPRE ES POR LO QUE QUIERE. SON DESEOS DE CADA HERMANO, LOS DESEOS SON SUS PROPÓSITOS DE CULMINAR CON ALGO QUE ÉL HA QUERIDO HACER.**

[20221113] Mis bien amados, son benditos vosotros este es el camino, el camino del alma, el camino de la consciencia, el camino de vuestra mente. Yo les digo cuanto placer, cuanto gusto al verles reunidos, al querer tomar, comer de este pan sin levadura y beber de este vino. Prosigan en vuestro camino, porque todo el secreto está en vosotros, porque no tienes nada que buscar en este mundo, en la tierra, en las cosas. Porque aquí en tu mundo solamente se encuentra lo tuyo, lo que estás haciendo, lo que has hecho, lo que estás, lo que vas hacer.

Y por eso os te digo, todo está en ti, esto siempre ha sido así, siempre es así, siempre será así. Vosotros tienes que hacer que en tu alma y en tu mente, en tu consciencia ya no creas que acá afuera está la vida, que acá afuera están las cosas. Que lo que está aquí en tu mundo tierra, lo que está aquí es lo tuyo, es lo tuyo, es lo que vosotros han realizado por todos los tiempos, por todos los siglos, amados míos. Pues es entonces cuando tienen que entenderse, comprenderse que vosotros eres dueño de la vida, eres dueño de la muerte, eres dueño de la transición, eres dueño de todo lo que tú eres, sí, mis bien amados. Y todos son dueños de sí, de lo que son.

Pues entonces tienes que comprenderte que en ti está todo, esto siempre ha sido así, es así y será así, porque vosotros son el poder, porque vosotros son los creadores de vuestro propio mundo, del mundo que vos profesas, el que vos haces, de lo que está aquí en tu tierra. Con poder, con tu poder lo has hecho siempre, con vuestras convicciones lo han hecho y por eso está aquí lo tuyo. Y lo tuyo no ha dado más, no ha traído más que desgracias para ti, tormentos para ti, vida frustrada para ti, pobrezas, angustias, enfermedades, separaciones entre sí, todo esto es lo que vive, está aquí en el exterior tuyo. Pero, en verdad te digo, que ya es tiempo que vosotros te aceptes como Creador Pleno de vuestras cosas para que agotes a la culpa, para que agotes vuestra ignorancia, para que agotes todo.

Pues hoy es tiempo, este momento es el momento ideal para ocasionar, para así desear vuestros cambios y decidas cambiarlo todo, pero sin razón, sin raciocinio no lo puedan hacer. Porque vosotros vives a medias, vives en esquizofrenia vosotros y dentro de ese mundo no se pueden ver perspectivas; pues es necesario que vosotros se salgan de ahí para que puedas ver, para que te puedas vestir de esas vestimentas divinas. He aquí, por eso os les he dicho siempre, es hora que se conviertan, que crean que son los SERES Divinos, que son SERES y que lo único que os falta a vosotros es comprenderse que vosotros has hecho a lo bueno y a lo malo, y que vosotros se han

volcado hacia esos mundo que solo dan sus efectos en contra tuya. Hoy es tiempo de un arrepentimiento interno, porque con esto que os les digo, este pan que Yo les doy, este pan les llenará su consciencia y les hará vibrar en los mundos espirituales, en los mundos divinos. Amados míos, pero es necesario que hoy mismo entres a ese mundo divino del darse cuenta y que se den cuenta vosotros que es la ley que vosotros profesas aquí en la tierra y te des cuenta que esta ley que has profesado por muchos tiempos el final es amargo para ti, hasta es cruel para ti, lo dices, pero es tuyo, es lo que has hecho en todos los tiempos.

**Hoy que estás aquí, hoy que se encuentran aquí conmigo, Yo os les digo a todos, rompan con sus mismas tradiciones, con lo que han venido viviendo, rompan, rompan esos decretos, con estas formas que solamente les han traído hasta aquí, hasta encontrarse desvalidos, hasta encontrarse con penumbras.** Hermanos, este es el tiempo, esta es la hora, si lo deseas, de un cambio. Porque el hombre aquí en la tierra desea que la vida sea mejor, que las cosas sean mejor, que este mundo sea renovado. En verdad, les digo a vosotros, nada de esto puede mejorar por sí mismo, nada de esto, nada de tu vida puede cambiar, nada de tus cosas puede cambiar. Si vosotros en vuestra alma no fomentas, no provocas estos cambios divinos, no lo deseas, si así vosotros no entras en reflexión que eres el poder, que eres la vida eterna, si no lo aceptas no podrás, no podrás darle cambio a todas tus cosas, a todo lo existe y persiste aquí en la tierra, hoy negativas para vosotros.

Amados míos, vosotros que lo sabes que estás aquí ponlo en marcha, pongan en marcha, porque esta es la riqueza divina, es la riqueza de un SER y con esto el SER puede estar aquí en la tierra felizmente y nunca muere. Pero hoy vosotros no tienes esas provisiones y Yo vengo a dárselas para que vosotros se sientan contentos, mis bien amados. Pero, de cierto os les digo, no podrás salir de este mundo, de estas tus cosas no podrás salir si vosotros no te das cuenta que eres el poder y eres el creador de tus vidas, de vuestras cosas. ¿Cuántos tiempos han pasado y no han dejado de culpar?, ¿cuántos tiempos han pasado y vosotros no quieres tu responsabilidad?, ¿cuántos tiempos has pasado viviendo en desamor y no admites que vosotros eres el gran amor? Y por eso no puedes sentir amor, siendo amor, porque vosotros estás volcado en la vida negativa de ti mismo.

**Hermanos, Yo les digo, son SERES, son SERES vosotros, lo han sido siempre, siempre lo han sido, solo es que vosotros te perdiste, mi amada humanidad está perdida que viven en vuestras ignorancias.** Hermanos, pero vosotros que estás aquí, vosotros que me estás oyendo, escuchando, vuelve a ti, acéptense, acéptense como SERES CREADORES que lo han sido siempre, no es que lo vas a ser, es que lo han sido siempre y así han actuado como CREADORES, solo que a vosotros se les olvidó, entraste a ese mundo de olvido y lo guardaron muy dentro y vives así y vosotros vives así. Entonces vuelvan, porque no es un ir, no es un ir a la búsqueda, no es un buscar, no es un ir, no es encontrar allá afuera, si es un volver a ti, porque perdido ya estás, andas perdido en tu mundo, y tanto que os ha gustado tu mundo que no quieres salir, no quieren salir de ese mundo. ¿Y sabes de qué mundo les digo? El mundo de la prepotencia, el mundo de la ambición, el mundo del egoísmo, el mundo de la envidia, el mundo de la pobreza, de las enfermedades, no han querido remediar vuestros males, porque todavía les gusta estos estados a vosotros, porque vosotros vives más en esos estados, que en los estados universales, en los estados eternos, divinos. Porque vosotros vives en el odio, vosotros vives en las separaciones de vosotros mismos, en fin que tu amor, vuestro amor está tan guardado lejos, tu consciencia, tu mente que no está para vosotros.

Amados míos, pero Yo les invito una vez más a que vosotros puedas derrocar, derrumbar, puedas diluir esos estados que tú mismo has hecho. Porque, Yo les digo, ¿crees como creen tus hermanos, que otros personajes les hicieron esto? No, mis bien amados, si esos personajes viven por ti, tú eres su creador, porque ellos no son mayores que vosotros, sino vosotros son los mayores, son los CREADORES. Hermanos míos, es tiempo, pues, que comiences a conocerte a ti mismo, es tiempo que sepas que has sido el CREADOR desde siempre, desde siempre, ERES ETERNO, solo que vosotros no ves tu eternidad porque no lo crees, porque así vosotros dejaste, guardaste lo eterno que eres tú y te lanzaste al juego, al juego de lo mortal sin consciencia. Pues es aquí hoy como debes comprender la vida, vosotros son SERES, son SERES vivos, SERES que están aquí, solamente hazte

consciente, hermanos, vosotros son SERES como Yo mismo lo Soy, vosotros lo eres, solo jugándote a ti mismo los papeles contigo mismo, has caído en ese mundo, pero vuelve, hermanos míos, vuelvan.

Y toda mi amada humanidad son SERES, solo que perdidos se encuentran, y lejos están de sentirse reales, de sentirse legítimos, legítimos seres. **Hermanos míos, porque este cuerpo que hoy tienes es tan solo una casa, Yo decía antes, es el templo divino de Dios y verdaderamente es tu cuerpo, porque tú eres Dios, eres Dios creador. En aquel tiempo no podía expresarlo así, porque vuestro raciocinio estaba totalmente limitado. Hoy, pero hoy tampoco, hoy tan solo se los digo a vosotros los que me escuchas, a vosotros hermanos que vas entendiendo la verdad, la esencia de ti mismo, la esencia que eres tú mismo, la esencia divina es Dios y tú eres la esencia eres Dios, pues tú estás en este cuerpo.** Y el que has hecho, has hecho desde toda la vida, desde vuestra eternidad, porque vosotros son eternos, lo que no son eternas son tus cosas, son vuestras cosas, hermanos. Todo lo que te rodea, todo lo que has hecho esto es cambiante, esto es transmutable y vosotros tienes que apresurar vuestro tiempo, vuestro momento de cambiarlos. Porque este tiempo os les confunde, este tiempo que os has hecho en ti y aquí en este mundo es la confusión, vosotros tienes que someterlos a esa transición divina y en esa transición que es lo que ha acontecido y que es lo que les está aconteciendo, solamente que vosotros, la criatura humana, sin consciencia y están pasando cosas que vosotros no quisieras que pasaran. Pero es sembrar y cosechar, vosotros ya sembraste y vuestra cosecha ya está, está preparada, llego el tiempo de la siega y el hombre y el SER está cosechando.

Amados míos, ¿oyes lo que pasa en tu mundo, en tu tierra? No son más que vuestras siegas, vuestras cosechas. ¿Y quién contra ello? En verdad les digo, nadie, solo hay alguien, ese alguien eres tú mismo, son tus arrepentimientos, son vuestros revocamientos. Entonces hoy es tiempo que vosotros en vuestra vida renueves todo a vuestro alrededor y renueves todo con esta eternidad para que tu vida, tus cosas ya sean eternas como tú mismo. Hoy es tiempo de cambiar las cosas, pero no podrás desde donde estás, nadie ha podido, nadie ha podido desde su posición que han tomado; porque en la tierra hay matones, hay violadores, hay ladrones, hay de todo, lo que vos quieras y esto si vosotros quieréis, quieréis un mundo nuevo, quieréis una vida nueva sin vosotros que eres el poder hacerlo. Porque estás confundido que hay otro Dios, que un Dios ajeno vendrá a ti y hará las cosas por ti, no, mis bien amados, no lo pienses así como los piensan vuestros hermanos, no, vosotros no seas así, vosotros conocete, comprendete, acéptate como el CREADOR que eres y que lo has sido, que has sido siempre, que todas tus cosas que has tenido allá en los miles de años del pasado y hoy, no son más que tus efectos los que has venido trayendo.

Acuérdate que Yo os les he dicho, la vida es siembra y cosecha y cosechas lo que has sembrado. Es imposible que vosotros los campesinos, los dueños de esta tierra siembren un limón y nazca una sandía o un melón, lo que siembras cosechas. Pues en la vida espiritual vosotros y mi amada humanidad cree, que haciendo el mal podrá recibir un beneficio, podrán recibir un perdón haciendo el mal. Yo os les digo, si los errores hay que enmendarlos. Porque Yo también os te dije en aquellos tiempos, hay dos clases de perdón, hay el que vosotros perdones de palabras a tus hermanos, pero es cuando tu hermano te ofende de palabra, allí se hace el perdón rápido, pero está el perdón de hechos, ese perdón lo alcanzarás cuando vosotros enmiendes, restaures lo que habéis hecho a tu hermano; quiero deciros si vosotros mutilas a tu hermano, le cortas un brazo o una pierna, en estos casos no merecerás el perdón, como fue cuando así ofendiste de palabra a tu hermano y de palabra le pediste te perdonara y te perdonó, no. En este caso tendrás que remediar vuestros hechos y entonces obtendrás vuestro perdón, porque es lo que siembras y es cosechas. Pues entonces vosotros cuidense de esto, cuidense de no agraviar a vuestro hermano, cuidense, sálganse de esos estados reprobables y sean nuevos.

Yo les digo, que en tu tierra han tergiversado las cosas, pero, de cierto os te digo, el hombre las ha cambiado, lo que os quiero decir, las ha cambiado a vuestras conveniencias, las ha hecho a su conveniencia el hombre astuto, el hombre astuto está desde los principios, ha venido del más allá, porque ha querido reinar y lo ha hecho en tu tierra, ha reinado y ha cambiado las leyes y así, porque vosotros te hiciste el débil, vosotros te creíste el frágil y creíste en algo mayor por fuera, es como dejaste entrar al astuto y lo dejaste reinar y le diste potestades y ellos están viviendo aquí en

**tu tierra. De esto les digo, de los Gobiernos que hoy gobiernan tu tierra, de los Presidentes que dan la orden, de todos los Presidentes de este mundo, de esta tierra, los que gobiernan a cada país, de los grandes, de los que vosotros los crees grandes, a estos les diste el poder cuando te hiciste pequeño ante ellos, y ellos han gobernado tu vida, tu tierra, por miles de años.**

Mis bien amados, pero hoy tomen de este pan, tomen de esta ciencia divina, tomen de esta verdad que son vosotros, entonces les quitarás sus fuerzas al mal, vosotros les has de quitar fuerzas a los que reinan, a los que su reino es de aquí por vosotros y representarás a la justicia, a la libertad. Pero vosotros háganlo y para esto, para dar muestras de esto, es necesario que vosotros te conozcas, te aceptes que eres un SER, un SER ABSOLUTO, un SER DIVINO, un SER PODEROSO, un SER ETERNO, créanse así porque así lo son, créanlo, vuelve, mis bien amados, vuelvan a estos estados divinos, ya no estés en esos estado donde les encuentro, donde les encuentro hoy, porque hoy vosotros están viviendo en el lado adverso de ti, vosotros estás viviendo en ese lado, en ese lado de pobreza, en ese lado de sufrimientos, de enfermedades, en esos lados de acabes. Estás vosotros viviendo ese mundo, tienes tu mente ahí y sin duda alguna eso ha pasado y lo que vosotros crees eso pasará, porque es tuyo, porque son de vosotros, mis bien amados. Y vosotros podrás vivir en esta tierra, aun con tu cuerpo, feliz, podrás vivirlo, aunque vuestros hermanos vivan en momentos reprochables.

Hermanos, vosotros puedes hacer una vida diferente aquí en tu tierra. Hermanos SERES, les hablo a ustedes, a todos, que vosotros puedan hacer vuestra vida tan diferente viviendo aquí, porque estos sufrimientos son tuyos, no es un Dios ajeno, no ese Dios que vosotros, que el mundo, que la humanidad lo cree, no, son vosotros mismos, hermanos, vosotros eres Dios de ti mismo y aquel que no lo crea, es aquel que está en contra de su Dios, de un Dios altísimo. Por eso os dije, no vengo a quitarles nada, solo vengo a reafirmarte lo que eres. Hoy y también se los digo a vosotros, vengo a reafirmarles, vengo a hacerte responsable de ti mismo, hermanos. Porque vosotros has perdido vuestra responsabilidad, has permanecido siempre en la culpa y has culpado a un Dios y a un Satán. Esto es la mayor culpa que tienes, cuando no has querido vuestra responsabilidad de ti mismo que eres. Ahora sean responsables a ti, sean responsables, sean SERES responsables.

**Hermanos míos, y vean que eres eterno, son eternos, vean los tiempos atrás que has vivido siempre, ve lo que estás viviendo y vas a seguir viviendo, porque lo que hoy hagas, de lo que hoy vivas, hagas, vivirás, seguirás viviendo.** Amados míos, y vosotros SERES puedes vivir de una forma esplendida ya ahora mismo, solo créanlo, créanlo. **Vosotros es mentira que son pobres, que están enfermos, esto, todo esto no está escrito allí en la vida sagrada, esto está escrito en tu consciencia, en tu mente, porque son los efectos de vuestras cosas que has vivido y de estos el origen está en tu mente, en tu consciencia. Pues vosotros siendo el poder, siendo el Dios de sí mismo, esto no existe y lo puedes desvanecer ahora mismo.** Pero vosotros no lo crees, porque no te crees que eres el poder digno de ti mismo y por eso están como están, viven como viven, hacen como hacen, vosotros estás dentro de ese mundo negativo, estás haciendo cosas negativas de este mundo, en este mundo y vosotros sientes vuestro final cerca, pero es vuestro final.

Hermanos amados, he aquí, pues, vosotros tan siquiera vosotros demuestren esta vida rica, esta vida divina, espiritual, pues demuéstrela aquí en tu tierra, porque esta vida no es para esconderla; así como os les dije que la luz no es para ponerla debajo de vuestra cama, es para sentar la luz en la mesa, en la sala, para que dé su resplandor. Pues también esto no es para esconderlo, es para sacarlo y dé su resplandor, es para que os vean, os demuestres que hay otra vida dentro de esta vida, así está la verdadera vida en vosotros, mis bien amados.

Vosotros no son cuerpos, vosotros vives en un cuerpo, es tu casa, es tu templo, el que está contigo para plasmar sobre esta tierra. Fijaos, pues, vosotros y vivan, vivan, hermanos, pero en verdad les digo, vosotros no seas como tus hermanos que están esperando, no seas como ellos, si Yo he estado y no me has conocido, estoy y no sabes que estoy, no crees que Yo estoy contigo, Yo ya Soy con vosotros y nunca me he ido, nunca me he ido de vosotros. Porque vosotros sois por los que he venido siempre, por lo que he estado siempre y hasta hoy estoy con vosotros y seguiré con vosotros,

te acompaño en todas las cosas, he estado contigo y no me has visto y Yo he estado contigo, hemos estado juntos y vosotros no me has visto, he estado en tus fracasos, he estado en tus triunfos, he estado en tus maldades y he estado en tus buenas obras, estoy en todo lugar contigo, aunque vosotros no tienes miradas para Mí, pero Yo he estado y vengo, he venido a ti siempre, nunca me he ido.

**Porque todo esto de lo que ha pasado, de lo que sabes que en cada tiempo que he venido me has matado en apariencias, porque para esta humanidad me mataron, pero, de cierto os digo a vosotros, Yo intacto estoy, Yo el SER, Yo el SER Divino que siempre ha estado contigo y que estoy por para sacarles de donde están y poco has querido, poco me has escuchado. Porque has presentado tus renuencias, las has presentado y estás renuente con la vida sagrada, por estar en la vida mundanal, en tu vida contraria a ti. Hermanos, hoy estoy contigo en espíritu y verdad, como auténtico SER que siempre he Sido y siempre Soy.** Así también lo eres vosotros, hermanos, en verdad lo son vosotros, solamente tienes que ser responsable de ti, te digo, hazte responsable de tu vida y sé consciente que tú eres el responsable de todas tus cosas, lo fuiste en el ayer, en los ayeres de tu vida y lo eres hoy, solamente acepta que vosotros has estado en los mundo de vuestras experimentaciones y que ha sido negativamente hacia ti, solo acéptalo que vos mismos has hecho los lados contrarios, como es el desamor, la envidia, la avaricia, la codicia y de allí han nacido las enfermedades a tu cuerpo, porque el hombre, el hombre busca la perfección del cuerpo y ésta no está, ni estará. Porque la perfección que debe buscar el hombre, está en sí mismo, es cambiar, es transformar sus cosas, pero es saber que es el Creador, cuando esto pase en el amor divino, podrás hacer vuestros cuerpos angelicales, divinos, perfectos y vos lo dejarás en su tiempo perfecto y dispuestos a hacer otros cuerpos los que vos deseas con toda la consciencia divina del Dios.

Hermanos, pero hoy solo viven las inclemencias de vuestros hechos, de vuestras creencias, hoy solo están viviendo de ellos, les taladran la vida, sí, mis bien amados. Porque vosotros, los hombres, no saben de dónde vienen las enfermedades a tu cuerpo y se cuidan y se protegen. ¿No has visto, pues, los cadáveres que son sepultados en la tierra? ¿Acaso bajan los gusanos al cuerpo? No, mis bien amados, del cuerpo salen, nacen y se comen a sí mismos y el cuerpo desaparece a su tiempo, cuando el mismo lo gusano los ha transformado en sus comidas así. Pues no ves que eso, así como eso eres vosotros, vosotros SERES, nada viene de afuera, todo siempre fluye de adentro y eso les mata cuando vosotros, como hoy, como ese tiempo que ves las inclemencias del tiempo, ven los grandes terremotos, en verdad eso, todo eso nace de vosotros y se proyecta. Y la incertidumbre siempre está con vosotros, la incertidumbre, la ignorancia. Aparten todo, mis bien amados, ya no culpen más de vuestras desgracias, de vuestras felicidades, no culpes más, reconcíliate contigo mismo y sabe que eres tú siempre, siempre. Háganlo, mis bien amados, y así serán SERES despiertos, SERES viviendo en este cuerpo, con estos amaneceres.

Hermanos amados, porque esto fue lo que Yo os representé en tu tierra. **Mis bien amados, ¿cuándo supiste que mi cuerpo estaba enfermo?, ¿cuándo supiste que Yo padecí de una enfermedad?, ¿cuándo supiste que Yo carecí de alimentos?, ¿cuándo supiste que Yo envejecí? Y todo esto es lo que vosotros tienes que hacer para testificarte que eres el SER INMORTAL.** Es pues, que te digo que vosotros puedes hacerlo todo, puedes hacer que este cuerpo se sienta feliz, puedes hacer que este cuerpo sane de dolencias, de vejez, puedes hacer que estas células de tu cuerpo rejuvenezcan. Pero esto no está por fuera, esto eres tú la vida, si tú crees que eres la vida eterna, pues la eternidad está aquí en tu cuerpo, si tú crees que vosotros eres la medicina perfecta, pues la medicina perfecta está en tu cuerpo. Si tú crees que tú eres el creador, pues entonces el Creador está aquí en este cuerpo y qué habrá que no esté creado.

Mis bien amados, solo basta que tú creas que eres el Creador y lo eres, mis bien amados, solo creas que tú eres el SER y lo eres, lo son y lo son, en verdad, lo son vosotros, créanlo, créanlo. Porque esto es llegar a una plena realidad, a tu plena verdad de ti mismo. Pues Yo les digo, ¿qué no pueden hacer con todo esto que Yo os les doy?, ¿qué no pueden hacer, hermanos míos? Solamente créanlo, créanlo, pero créanlo desde ti mismo, desde tu alma; y tu cuerpo, comiendo de este pan, sintiendo que es el pan, este cuerpo se nutrirá de ese pan; siendo tú libre, este cuerpo mostrará la libertad;

siendo tu alegre, este cuerpo mostrará la alegría; siendo tú la paz, este cuerpo mostrará la paz. Pues este cuerpo solamente muestra lo que tú eres, lo que el hombre es. Y lo que acaba a un cuerpo es la vida contraria a ti mismo, es el odio, es la ambición, la lujuria, la envidia, esto es lo fundamental de que vuestro cuerpo se encuentre así como vos lo sientes.

**Amados míos, y en verdad, les digo, lo que están viviendo vosotros en la tierra le han apostado a un Doctor, a un Científico, a los Sacerdotes, a cualquier dependencia de este mundo y nunca han podido porque no está allí la vida, la vida eres vosotros, hermanos, la vida eres vosotros y si vosotros crees que eres la vida, tu cuerpo se empezará a vestir de vida, si crees que tú eres la medicina perfecta tu cuerpo se sentirá perfecto como su amo.** Pues vosotros con esta Doctrina, con este Conocimiento que es tuyo, así desde hoy mismo podrás darle vida a vuestro cuerpo, hacer que la vida se sienta contigo, se sienta ante este universo, ante vuestros hermanos. Y Yo les digo, de esto que Yo les digo pudieron entenderlo mis Discípulos, pudieron entenderlo y pudieron realizar cosas con su cuerpo. Hermanos, también vosotros hoy pueden hacerlo, háganlo, háganlo, hermanos, demuéstrense, demuéstrense vosotros que están aquí en este cuerpo y que este cuerpo no es el enfermo, este cuerpo está enfermo por vosotros, porque vosotros son los enfermos, vosotros SERES, porque vosotros SERES estás confuso en tu vida, confundido, tienes todas las creencias de este mundo perdido y vuestro cuerpo te representa aquí, o como vos lo queráis decir.

Mis bien amados, pues entonces, hermanos, no es un ir a buscar, es un volver a encontrarte contigo mismo, cuando te encuentres, cuando vos te encuentres y puedas decir que tú eres el Espíritu Divino, el SER Divino, entonces has encontrado a Dios. Porque esta mi amada humanidad busca a Dios equivocadamente, erróneamente, porque no han conocido la verdad de sí mismos. Pero vosotros que me escuchas háganlo, háganlo, hermanos, demuéstrense que son hermanos y demuéstrense que están aquí, a vosotros les digo, ¿cuándo veré su amor?, ¿cuándo veré su rectitud?, ¿cuándo veré su bondad de vosotros?, ¿cuándo veré la hermandad dentro de esa hermandad de vosotros?, ¿cuándo les veré, mis bien amados?, ¿cuándo les veré aquí conmigo?, ¿cuándo les veré conmigo? Porque no seas como vuestros hermanos, que piensan que con cargar una escritura bajo su brazo o que creen que con solo predicar mi palabra sin hacer nada ya están conmigo. Vosotros también habéis creído en ello, porque has creído que con solo estar aquí ya estás conmigo, que con solo pregonar mi palabra así ya estás conmigo, no, mis bien amados, no.

Guárdense, pues, estense atentos a vosotros mismos, porque has estado atento hacia afuera, solo hacia afuera, qué viene, qué no viene, qué pasa, qué no pasa, qué es o qué no es, solo por fuera lo haces, pero de ti mismo no lo haces. Benditos sean todos, mis bien amados, **tienes que ser diferentes a lo que han sido vosotros, porque crees estar conmigo, pero Yo os digo que no, porque vosotros excluyes, porque mientes, porque robas, porque no haces, porque no compartes con la Ley Divina, porque no eres justo, ¿y todavía dicen estar conmigo? Hermanos, eso no es estar conmigo, estar conmigo es estar en paz como Yo Soy, es estar en la sabiduría porque Yo Soy, es estar en la bondad porque Yo Soy.** Porque somos hermanos de verdad, no tengo que excluir, pues no soy como vosotros. Vosotros en verdad han hecho tribus, tribus, vosotros solo amas al que te conviene y a los tuyos, los que están contigo allí, los que forman la tribu, la familia, cada quien hace lo mismo, pero en sí la hermandad la han olvidado.

Hermanos, entiéndete pues, porque este es el momento en el que puedes encontrar la salvación de ti en tus cambios, sí, hermanos míos. Si no lo hacen, ¿entonces dónde estarás?, ¿qué harán vosotros si no lo hacen? Entonces estarás con tus hermanos, como lo estás en este momento si estás. Hermanos, porque Yo os les digo a todos vosotros, que vosotros ya has hecho todo lo mundano, todo lo capaz de destruir este mundo, de destruirles a vosotros. Ya están y Yo os les digo, que así como viniste de nuevo a este mundo sin encontrar tu propia respuesta en el amor, se irán otra vez. Porque esto lo has vivido tantas veces este fin, este fin sin razón de ti mismo la has vivido tantas veces. ¿Ves el pasado? En todos esos pasados has estado, en todos ellos has estado, solo que vosotros, los humanos, la humanidad no se creen eternos, pero esto lo has vivido y pocos se han arrepentido, pocos están en luz, siempre vuelves con la oscuridad y siempre mueres, siempre pasa lo mismo con vosotros. Porque vosotros no son diferente a los árboles, a los animales, ves que tienen su término,

ves a un gusano, ves a una mosca, ves a un mosquito, su término es muy corto. Así mismo el hombre va siendo su vida a sí mismo corta, porque ha luchado por desconocerse, porque ha querido salirse de Dios, porque no ha interpretado bien su vida. Entonces a sí mismo os les ha pasado de tiempo en tiempo. Hoy también está pasando, siempre ha pasado y siempre está pasando; porque os les digo, muchos han perecido en este tiempo y muchos perecerán en este tiempo y ciudades se acabarán y la tierra vacía se encontrará.

Mis bien amados, pero vosotros sean conscientes que son SERES, SERES, son SERES en verdad, mis bien amados, como Yo y mi Padre somos SERES y vosotros se han creído humanos, vosotros se han creído humanos, pero no SERES, y vosotros son SERES Humanos, que cuando ya no poseas un cuerpo, dejarás de serlo. Hoy son SERES viviendo en este cuerpo, haciendo en esta tierra, sean conscientes. Y más cosas podría Yo decirles, pero siempre os les diré, como os les dije en aquel tiempo, la mies es mucha, pero los odres muy pequeños. Hoy a vosotros les digo, la sabiduría es mucha, pero vuestras consciencias, vuestras mentes muy pequeñas. Por eso hasta aquí Yo os dejo este mensaje que Yo os doy a vosotros que es tuyo mismo. Por eso les digo y les digo a vosotros, supérense a sí mismos, cambien a sí mismos, ya no sean del ayer, ya no traigan vuestro pasado, remédienlo, sepan que son amor, entren, son amor, son paz, son bendición y así traten el presente y con este presente le darás amor, te sentirá la tierra, te sentirán tus hermanos y les darás a ellos y estarás renovándote y estarás dándole a ellos lo que les pertenece, lo que bajo tu engaño tú hiciste. Pero si vosotros continuas tu marcha donde vas, ¡Ay, mis bien amados! no te puede esperar un mundo nuevo, una vida nueva, no puedes esperar la vida real, sino siempre estará contigo la muerte, estará contigo los descensos de tu vida.

Benditos sean todos, Yo hasta aquí les dejo, pero sigan adelante vosotros, sigan remediándose, sigan, sigan aquí en su corazón o sea, quiero decirles en su alma; sigan cambiando, cambien, entre más pronto cambien tu vida será mejor, tu vida será mejor, mis bien amados, pero háganlo, experimentenlo, porque de aquí hasta dónde estás, solo son palabras, si lo llevas a cabo conocerás lo que esto tiene por dentro, porque Mi Palabra es como el fruto, es como un fruto precioso, hermoso, es lo más bello, pero si nunca lo abres y lo comes, no sabrás de él. Así es Mi Palabra en tu SER. Benditos sean todos y para siempre, pues, mis bien amados.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿cuál es el propósito, cuál es la finalidad de la reencarnación? Yo como SER, como SER que soy, como SER de energía, como esencia que soy. ¿Por qué tengo que tomar nuevamente un cuerpo y luego otro y luego otro? Así como nuestros hermanos que están miles y miles y millones de hermanos que están como desencarnados. ¿Cuál es el propósito de regresar otra vez a tomar otro cuerpo material?*

Amado hermano, en verdad te digo, cada hermano tiene un propósito y ese propósito hace algo como repetitivo, pero siempre es por su consciencia, siempre es por lo que quiere. Pero, en sí no existe la reencarnación para un SER, existe que venga a hacer lo que así ha elegido hacer y en tu mundo se convierte como en una reencarnación. Pero son deseos de cada hermano, los deseos son sus propósitos de culminar con algo que él ha querido hacer. Y ese es vuestro propio propósito. Tú la consciencia, tú Dios, Dios que eres, decides así jugar con tu vida, contigo mismo, porque en el fondo vosotros eres como un niño jugando sus juguetes. Así también es cada SER jugando en su vida su papel de sí mismo. Nadie os da otro propósito, nadie, solo de sí mismo brota porque es la fuente.

Así brota en vosotros lo que vos me has preguntado, lo que cada SER tiene que saber que se mueve a sí mismo, que cada SER se mueve a sí mismo, que cada SER elige lo que él quiere hacer, mis bien amados. En verdad os les digo, a todo esto vosotros le llamas reencarnación, pero en la vida sagrada solo es renacer para hacer renacer vuestras cosas, vuestro poderío, mis bien amados.

Benditos sean todos, pues, benditos sean todos. Amado hermano, y procura, procura, en verdad, entrar al mundo del amor, al mundo de la paz, al mundo de la perfección; entra a tu mundo y muéstrate así ante el mundo para que el mundo conozca otro mundo dentro de sí mismo. Hazlo ya y háganlo, mis bien amados, y esto es llegar a Dios, vivir con Dios, ser Dios. Benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.